

EJERCICIOS MILITARES. - Medley, Florida. abril 11. Campo de entrenamiento de los exiliados cubanos, dirigido por veteranos de la invasión de la Bahía de Cochinos (UNIFAX II de

Salvadoreños Enfrentan Problemas en México

MEXICO, abril 11 (Por Bruno López Kupitsky) (UPI).— Mientras cientos de miles de mexicanos Bravo hacia Estados Unien búsqueda de un dos, en busqueda de un mejor porvenir, otras de-cenas de miles de cen-troamericanos, que huyen de la violencia y caos eco-nómico, ingresan a México

nomico, ingresan a Mexico en forma irregular.

Para los aproximada mente 100,000 salvadoreños y guatemaltecos que, según funcionarios de las Naciones Unidas, han ingresado ilegalmente a Meteo en les últimos mores. xico en los últimos meses,

este país es el "coloso del norte

Pero México no es ningún baño de rosas. Los inmigrantes ilegales enfrentan todo tipo de problemas, desde legalizar su situación hasta enfren-tarse a una máquina buro-crática insensible a sus

cratica insensible a sus problemas y temores. "No estaba dispuesto a morir, nada más que por morir" dijo Carlos, un ex técnico del Ministerio de Agrigultura de El Color Agricultura de El Salva-dor, que como otros refugiados pidió que su

-Favor pase a la página 18.

Avalancha de Heroína Asiática Espera EE.UU.

NUEVA YORK, abril 11 (EFE).— Las autoridades norteamericanas temen y norteamericanas temen y esperan una próxima ava-lancha de heroína proce-dente del "Triángulo de oro" asiático (Burma, Tallandia, Laos), donde la cosecha de este año se in-forma que será abundante y excepcional.

La mitad del opio y he-

roina que entra ilegal-mente a EE.UU. procede de aquella región asiática, cuvos envios se calcula en unas 4.4 toneladas.
El "mercado" de adic-

tos norteamericanos es el más numeroso y "atractivo" para los traficantes internacionales de estos productos derivados del pio y la heroina, que entran en EE.UU., desde distintas zonas de Europa y América Latina, y dupli-cado los más diversos sistemas para su camuflaje. Los informes que llegan

a las autoridades que combaten la droga en este país, indican que la cose-cha en el "Triángulo de oro", será de unas 660 toneladas de opio sin proce-sar, cifra a la que se añadirán varias toneladas

-Favor pase a la página 15.

China es la Nación con más Población en el Mundo (EFE). – Los calvos no dendrán más remedio que

WASHINGTON, abril 10 (AP).— China es la nación más poblada del mundo, con 925 millones de habi-tantes, seguida por la In-dia con 743 millones, según estadísticas dadas a conocer hoy por el Banco Mun-

La población de los dos La población de los dos países supera holgada-mente a las siguientes de la lista: La Unión So-viética, con 261 millones, Estados Unidos con 218, e Indonesia con 135. Brasil es el sexto país de

mayor población del

mundo, con 119 millones, y a continuación siguen Ja-pón con 114, Bangladesh con 84, Nigeria con 80 y Pakistán con 76

México sigue en la lista con 65 millones de habitantes, seguido por Alemania Occidental, con 61, Italia con 56; Gran Bretaña con 55 y Francia con 53. Estas cifras aparecen en la decimoquinta edición del "Atlas del Banco Mundial" puesto en circula-

ción hoy. En Europa, España -Favor pase a la página 18.

Conferencia Condena el Creciente Proteccionismo

abril 11 (AP).— Una con-dena al proteccionismo y la exhortación a los países a reconocer los problemas que enfrentan las naciones de menor desarrollo, figu-ran entre las recomendaciones elaboradas por la

ramericana de Agricultura, que finalizará hoy aquí. Los expertos que partici-

paron en las reuniones, en-tre el lunes y miércoles, elevaron a los Ministros de Agricultura de 27 países



NUEVOS MODELOS. - París, abril 11. El modisto Kenzo Takada, que habitualmente marca el extremo del atrevimiento en París, sorprendió a los compradores que vienen a ver la línea de otoño-invierno, con este conservador modelo de traje sastre con falda completa, chaleco corbata, en diferentes dibujos a cuadros (UNI-FAX II de IIPI)

Anuncian

Elecciones

ximo

en Honduras

La convocatoria a elec-

-Favor pase a la página 17.

Tratan Incendiar Avión en Vuelo Hacia Miami

MIAMI, abril 10 (UPI).— Un refugiado cu-bano trató de incendiar hoy un avión en vuelo en-Nueva York y Miami, en un intento fracasado de asaltar la nave de la Empresa Eastern Airlines, presa Eastern Anthres, y luego murió, aparente-mente por haber ingerido una pildora de veneno, mientras dos pasajeros lo reducian.

reducian.
El atacante estaba
muerto cuando el avión
aterrizó en el Aeropuerto
Internacional de Miami,
informó el FBI. Ninguno
de los 144 Pasajeros y
nueve tripulantes resultó herido.

El Asaltante fue inicialmente identificado como -Favor pase a la página 18.

Los Calvos Calvos Quedarán

WASHINGTON, 11 abril acostumbrarse a la idea de lucir orgullosos su calva o bien usar boina u otro tipo de sombrero para oculta-

Un estudio publicado por los especialistas en Dermatología de la Escuela de Medicina de la Universidad de Indiana, señala que, ni aún queriendo su-frir el dolor de un trans-plante de pelo natural o de fibra sintética, los calvos tienen la posibilidad de curar su mal, pues la nueva cabellera también la per-

-Favor pase a la página 17.

proyectos de recomenda-

Entre los principales figura una condena al creciente proteccionismo en la economia internacional. con un llamado a redoblar los esfuerzos para la pre-servación, acrecenta-miento y fortalecimiento del intercambio libre de mercaderías del sector sil-voagropecuario, como ob-jetivo primordial de la

La reunión, organizada por el Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura

(ICCA), con el auspicio de (ICCA), con el auspicio de la Organización de los Estados Americanos (OEA), será clausurada mañana en una hacienda en las afueras de Santiago, "para que los delegados tomen contacto con el media agrícula epiligo", se agricola chileno", se informó

Otra de las recomendaciones exhorta a los países a reconocer los problemas "especiales que enfrentan las naciones de menor desarrollo'

También pide que estas últimas otorguen una más -Favor pase a la página 36.

Pentágono Tiene Mucho Interés en Transbordador

WASHINGTON, abril 11 (Por Daniel F. Gilmore) (UPI).— El Departamento de Defensa confia en que el programa del trasborda-dor espacial le de los elementos para poder neutralizar, desde una ór-bita terrestre, la creciente amenaza de "guerra espa-cial", que presenta la Unión Soviética.

Los proyectos poten-ciales de la Fuerza Aérea incluyen satélites destructores (de otros satélites); interceptores de misiles colocados en órbita, armas

de rayos laser, sistemas de vigilancia más avanzados. sistemas de detección y comunicación, contramedidas electrónicas. En resumen, todos los elementos para una eventual guerra espacial con Moscú.

Un alto jefe militar dijo: "Hemos superado hace mucho las fantasías de la ciencia-ficción".

Los militares sostienen

que el transbordador Co-lumbia no podía haber so-

-Favor pase a la página 17.

Barba Amarilla" Ataca de Nuevo en Guatemala

CIUDAD FLORES, PE-CHUDAD FLORES, PETEN (Guatemala), abril 11 (Por Ricardo Gatica Trejo) (ACAN-EFE).— La temible serpiente "Barba Amarilla" ha vuelto a ata-car de nuevo en esta selvá-TEGUCIGALPA, abril 10 (AP).— La Asamblea Nacional Constituyente de-cidió realizar elecciones presidenciales, el 29 de no-viembre de 1981, se incar de nuevo en esta selva-tica Provincia al norte guatemalteco, sembrando temor entre chicleros, campesinos y cooperati-vistas, y preocupación en-tre los escasos médicos rurales rurales.

ciones la efectuará el Tri-bunal Electoral, a más Serpiente de corto ta-maño de 20 a 30 centíme-tros de largo, y diámetro no mayor de cuatro centímetros, es la más te-mida por los habitantes de tardar el 29 de mayo pró-La resolución fue adop-

las selvas tropicales de este pais

Capaz de matar en cua-Capaz de matar en cua-tro horas, la "Barba ama-rilla" paraliza las funciones motoras del ser vivo, al lograr que en veinte segundos su mortal veneno penetre violenta-mente al torrente san-guineo. guineo.

Aparentemente extin-guida, nuevamente ha he-cho su aparición y en una semana llegaron cinco casos a los dos hospitales de este Departamento, el más lejano de la capital, el me-

-Favor pase a la página 17.



FAMOSAS ACTRICES.— Nueva York, abril 11. La actriz Shirley McLaine, derecha, se reúne con la actriz Glenda Jackson, izquierda, y con Jessica Tandy, intérpretes de la obra teatral "Rose", en Broadway.